

Résolu: De renvoyer cette proposition au Bureau des Commissaires pour obtenir leur opinion sur cette question et pour prendre en considération la question des crédits requis pour payer les honoraires des membres de la Commission que l'on suggère de nommer.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 9 NOVEMBRE

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires.*—A l'effet de permettre à la "Cie S. Carsley" de construire une écurie. (20 juin.)
2. *Bureau des Commissaires.*—Pour accepter certaines rues de M. Georges Marcil. (5 Juillet.)
3. *Bureau des Commissaires.*—Pour constituer en corporation l'Association des citoyens ouvriers du Quartier Longue-Pointe. (22 septembre.)
4. *Bureau des Commissaires.*—Informant le Conseil que la Cie des tramways de Montréal a reçu avis de cesser de faire circuler des wagons à marchandises dans les rues de Montréal. (20 octobre.)
5. *Bureau des Commissaires.*—Pour permettre à la "Canadian Northern Quebec Railway Company" d'établir un viaduc au-dessus de la rue Notre-Dame, dans le quartier Longue Pointe. (20 octobre.)
6. *Bureau des Commissaires.*—Pour accepter certaines rues, dans le quartier St. Denis, du Crédit Métropolitain Limité. (20 octobre.)
7. *Bureau des Commissaires.*—Pour permettre à la Dominion Oil Cloth Co. de construire un pont au-dessus de la rue Parthenais. (20 octobre.)
8. *Bureau des Commissaires.*—Pour régler certaines difficultés avec la Compagnie d'électricité Saraguay re éclairage du quartier Notre-Dame de Grâce. (20 octobre.)
9. *Bureau des Commissaires.*—Pour permettre à la Cie du chemin de fer Canadien du Pacifique de croiser la rue DeGaspé. (28 octobre.)
10. *Bureau des Commissaires.*—Pour accepter une certaine rue des administrateurs de la succession de feu Sir W. E. Logan (28 octobre.)
11. *Bureau des Commissaires.*—Pour accepter certaines rues de M. l'échevin Marcil (28 octobre.)
12. *Commission Spéciale de Législation.*—Pour permettre la circulation des automobiles dans une certaine partie du parc Mont-Royal. (10 octobre.)

MOTIONS.

13. *Roux.*—Pour amender la règle No 111. (13 juin.)
14. *Dandurand.*—Pour abroger résolution re poste de cochers à l'angle des rues DesRivières et St-Jacques. (13 juin.)
15. *Clément.*—Pour abroger la résolution du Conseil à l'effet de mettre fin au contrat avec la Cie "M. L. H. & P.". (27 juin.)
16. *Boyd.*—Pour abroger résolution, re propriété Redpath. (20 juillet.)
17. *Tétreau.*—Pour publier les procès-verbaux des assemblées du Bureau des Commissaires dans la Gazette Municipale. (2 Septembre.)

Resolved: To refer said motion to the Board of Commissioners for their opinion on the matter and to consider the question of the application required to pay the fees of members of the proposed Committee.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 9th NOVEMBER

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Board of Commissioners.*—To allow the S. Carsley Co. to construct a stable. (20th June.)
2. *Board of Commissioners.*—To accept certain streets from Mr. George Marcil. (5th July.)
3. *Board of Commissioners.*—To incorporate "L'Association des Citoyens Ouvriers du quartier Longue-Pointe." (22nd Sept.)
4. *Board of Commissioners.*—Informing Council that the Montreal Street Railway Co. has been notified to cease running freight cars in the streets of Montreal. (20th October.)
5. *Board of Commissioners.*—To allow the Canadian Northern Quebec Ry. Co. to construct a high level crossing over Notre-Dame St., in Longue-Pointe Ward. (20th October.)
6. *Board of Commissioners.*—To accept certain streets in St. Denis Ward from the "Crédit Métropolitain Limité". (20th October.)
7. *Board of Commissioners.*—To allow the Dominion Oil Cloth Co. to erect a bridge over Parthenais street. (20th October.)
8. *Board of Commissioners.*—To settle certain difficulties with the Saraguay Electric Co. re lighting of Notre-Dame de Grâce Ward (20th October.)
9. *Board of Commissioners.*—To allow the Canadian Pacific Railway Co. to cross DeGaspé street. (28th October.)
10. *Board of Commissioners.*—To accept certain street from the estate of late Sir W. E. Logan (28th October.)
11. *Board of Commissioners.*—To accept certain streets from Alderman Marcil. (28th October.)
12. *Special Committee on Legislation.*—To allow automobiles in certain part of Mount Royal Park. (10th October.)

MOTIONS.

13. *Roux.*—To amend Rule No 111. (13th June.)
14. *Dandurand.*—To repeal resolution re cab-stand corner DesRivières and St-James Sts. (13th June.)
15. *Clément.*—To repeal resolution of Council to terminate contract with the Montreal Light, Heat and Power Co. (27th June.)
16. *Boyd.*—To repeal resolution re Redpath Estate property. (20th July.)
17. *Tétreau.*—To publish minutes of meetings of Board of Commissioners in the Municipal Gazette. (2nd September.)